



N° 186

Le 23 septembre 1992

M^{me} McDOUGALL SIGNE UN MÉMOIRE D'ENTENTE SUR LES CONSULTATIONS CANADA-UKRAINE

La Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a signé aujourd'hui un Mémoire d'entente établissant un cadre pour des consultations politiques entre les gouvernements du Canada et de l'Ukraine. Le Ministre des Affaires étrangères, M. Anatoly Zlenko, a signé au nom de l'Ukraine. Les deux ministres assistent à la 47^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York.

« L'Ukraine est un important partenaire pour le Canada et nous apprécions sa perspective, a dit M^{me} McDougall. En acceptant de nous consulter sur d'importantes questions internationales, nous ajoutons une dimension nouvelle et vitale à nos relations. »

Le Mémoire d'entente prévoit un examen annuel conjoint des principales questions concernant les relations canado-ukrainiennes. Le Canada et l'Ukraine échangeront également leurs points de vue avant les conférences internationales importantes et les sessions d'organisations internationales telles que l'ONU et la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874